## Leichter Zuwachs im Eisenbereich

## -KV Esens: 178 Athletinnen und Athleten starten bei den Einzelmeisterschaften am kommenden Sonntag -

Nenndorf/HC. Der Wettstreit mit der Eisenkugel (28 Unzen) verliert nicht an Attraktivität sondern es konnte eine leichte Steigerung der Anmeldungen (+11) verzeichnet werden. Kreisboßelobmann Alfred Helmers musste dieses Mal 178 Teilnehmer in die Starterliste unterbringen. Der Wettlauf mit der Eisenkugel beginnt am 18. Mai um 09:00 Uhr auf der Nenndorfer Heimstrecke Richtung Eversmeer. Im Männerbereich wird hier der Blomberger Matthias Hinrichs die Konkurrenz anwerfen, wobei sich um die Vorrundenplätze 68 (+6) Werfer streiten. Lässt sich der Zeitplan einhalten, gilt es für die 26 m. Jugend A-Werfer (-3) ab 11:41 Uhr in die Presche zu springen und das Eisenstück auf entsprechende Weiten zu befördern, wobei Ingo Claassen (Bensersiel), Andre Coordes aus Utarp und der Westeraccumer Sven Cornelius das Starttrio bilden. Die Frauenriege ist mit 59 Werferinnen (+4) besetzt. Hier wird Lisa Gerdes (Willmsfeld) um 13:00 Uhr die Eisenkugel ins rollen bringen. Der Abschluss bildet die w. Jugend A mit 25 Teilnehmerinnen (+4). Gesa Bollmann aus Altharlingersiel, Svenja Freimuth (Westeraccum) und In Arends (Holtgast) bilden hier um 15:20 Uhr die Anfangsformation. Auf der kurvenreichen Strecke ist sicherlich nicht nur Kraft angesagt, sondern auch Augenmaß gefragt um sich für den jeweiligen nächsten Wurf gut zu platzieren. Die jeweils neun Besten der einzelnen Kategorien sind für das zweite Werfen am 25.05.2008 startberechtigt.